
２０２１年６月１７日 第１７４６回 例会 

司会ＳＡＡ 長谷川 繫さん

★本日の出席者  ５1名中３２名（欠席１９名） 

 

★先回の出席率  ７０．５８% 

 

★点 鐘  

 

★会 歌    四つのテスト 

 

★会長挨拶                会長 石黒 俊之さん 

6月 14日に長岡市の「緊急警戒情報」が解除されました。とても嬉

しいです。すぐにでも通常の例会スタイルに戻したいところですが、

長岡ベルナールさんのご準備のことなども考慮して、本年度いっぱい

は、例会をおこなったのちに、お持ち帰り可能なお弁当をお配りし、

会場内でのお食事の時間を設けるスタイルで参ります。 

その一方で、長岡市は「アオーレ長岡」の施設利用の中止を継続す

るなど、「引き続きの感染防止」を呼び掛けています。高齢者のワクチ

ン接種が進んでいくなかで、「お茶会」などの会合が再開されているよ

うですが、変異株の状況もございますので、皆様とともに完全な終息

に向けて、もう一踏ん張りして参りましょう。 

さて、6月 13日(日)に、地元の八幡神社での例大祭が、二年振りに

おこなわれました。もちろん、通常の直会は無く、日清日露戦争の従

軍殉難者の慰霊祭と御神事だけでしたが、私は地元の神楽保存会の末

席におりますので、獅子神楽の獅子として、新型コロナウイルス祓い

を込めた、悪魔祓い、鈴舞、風呂敷舞を舞わせていただきました。こ

の３、４年間、獅子を担当していますが、中腰になっての舞はとても

辛く、今回もとても満足のいく出来ではありませんでしたが、何とか

終えることが出来たということで、胸を撫で下ろしました。 

胸を撫で下ろしているのは、ロータリー活動も同様です。この一年

間、厳しく、そして温かくご指導くださった父親のような皆様に深い

感謝と、そして、引き続き次年度西方会長を見守っていただきたいと

いうお願いと、さらに、若干のＰＲを込めて、「友情」の花言葉をも

つ、クロッサンドラをご用意しましたので、お帰りの際にお持ち帰り

いただければ幸いです。ありがとうございました。 

 

★幹事報告               副幹事 長谷川 繫さん 

・6月 7日(月)に、ヨネックスカントリークラブに於いて、当クラブの  

 親睦ゴルフコンペが開催されました。後ほど表彰式を執り行います。 

・6 月 9 日(水)に開催された、『長岡東ＲＡＣ 学生×社会人スピーチ

コンテスト』に、米山記念奨学生のダイリーマーさんが参加をされ、

優秀な成績を収められたそうです。詳細については、7月に入ってか

らの近況報告でお話しいただきます。 

・6月 12日(土)ん、燕ＲＣ創立 60周年記念式典が開催され、当クラブ

からは、田中政春さんが出席されました。 

・2021-22年度 地区ロータリー財団委員会より、次年度の地区補助金

支給決定通知書が届きました。プロジェクト名は、「いっしょによむ

と、いっぱい楽しいプロジェクト」で、支給金額は、＄２，３７２

です。 

 

★親睦ゴルフコンペの表彰  フェローシップ委員会 伊藤 暢さん 

 6月 7日(月) 親睦ゴルフコンペ 於：ヨネックスＣＣ 

 参加者１５名 

優 勝  村上 揚市郎さん 

準優勝  小山 勝彦さん 

第３位  細川 恭一さん 

 

 



上位入賞者より一言       細川恭一さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

★臨時年次総会             進行会長 石黒 俊之さん 

〔配布資料〕 

第 1号議案 

「2021-22年度 クラブ会長ノミニー（2023-24年度クラブ会長）、 

 ならびに、理事・役員の増員について」 

第 2号議案「2021-22年度 組織図、ならびに、委員会構成について」 

第 3号議案「2021-22年度 年間行事計画表（予定）について」 

第 4号議案「2021-22年度 年次収支予算（案）について」             

参考資料  2020-21年度 特別会計の現状 

 

 本日の出席者数は３２人で、クラブ細則第 1条にある会員総数の 3

分の 1を満たしていることを確認し、本日の臨時年次総会の決議が有

効であることを宣言いたします。 

【第 1号議案】 

議 長： 当クラブでは、クラブ会長ノミニーは理事に含むことが慣例

となっております。クラブ細則の第 3 条において選挙等の規定が

ありますが、現在は未整備の状態であり、完全な遵守には至ってお

りません。今回の次年度のクラブ会長ノミニー（2023-24年度クラ

ブ会長）につきましては、本年度の会長と幹事、前年度の会長と幹

事、次年度の会長と幹事で構成する「クラブ戦略計画グループ」が

中心となって、候補者を選出し、6月 3日に開催されたクラブ理事

会に諮ったうえで、本日の臨時年次総会で「選挙」をおこなうこと

といたします。 

西方会長エレクト： 議長から説明のあった経緯を経て、本年度クラ

ブ理事会は、次年度のクラブ会長ノミニーとして、村上揚市郎さ

んを候補者として、会員の皆様にお諮り致します。クラブ幹事と

してのご経験はありませんが、地区への出稿のほか、他団体での

ご経験を踏まえて、候補者として相応しいと思いますので、皆様

からのご承認をお願い申し上げます。 

【採決】 挙手により、賛成多数で承認されました。 

【第 2号議案】 

議 長： 組織図ならびに委員会構成について、次年度クラブ会長の

西方さんから、補足説明があれば、お願いします。 

西方会長エレクト： 次年度の会長および幹事は、若く経験も浅いこ

とから、委員長にはご経験のある方々にもお願いし、盤石の布陣

で臨みます。委員会メンバーについては、先月の例会でお示しし

たとおりで、大きな変更はございません。 

中村会長ノミニー： クラブ戦略計画を考えるメンバーに、2022-23

年度クラブ幹事予定者の近藤 賛さんを加えてください。 

西方会長エレクト： 記載漏れでした、修正します。 

【採決】 挙手により、賛成多数で承認されました。 

【第 3号議案】 

議 長： 年間行事予定表（案）について、次年度クラブ会長の西方

さんから、補足説明があれば、お願いします。 

西方会長エレクト： 次年度の地区大会は、今年秋ではなく来年４月に

開催が予定されていることにご留意ください。また、ＲＩ会長の方

針により、来年６月に「奉仕Ｄａｙ」が設けられるようです。詳細

な日程は示されておりません。例会の回数は、COVID-19 前と同様

です。 

【採決】 挙手により、賛成多数で承認されました。 

【第 4号議案】 

議 長： 一般会計の年次収支予算（案）において、本年度における

数字については確定していないこと、特に、本年度から次年度へ

の繰越金については暫定値であることを前提に、ご審議いただき

ます。なお、参考資料として、本年度の特別会計の現状について

提示しております。 

西方会長エレクト： 次年度の一般会計収支予算(案)では、クラブ基金

から 40万円を取り崩して収入に加えております。その理由は、石

黒会長年度のフードバンク支援事業を継続するための予算として

10万円を見込んでいることと、中村会長年度での 40周年記念事業

に係る準備費用として 20万円を見込んでいることのためです。 

   また、皆様からは 100％出席をお願いしたいと思いますが、「支

出の部」の「(5)クラブ費」のなかの、『例会費』においては、これ

までの出席率を勘案したうえで、例年よりも高めの 75％に設定し

ております。さらに出席率の向上がみられた場合には、クラブ基金

から 40万円を繰り入れても不足することが考えられます。 

   一般会計予算については、今年 12月頃の年次総会において、補

正予算を検討いたしますが、本日は、現状の予算案でのご承認をお

願い申し上げます。 

【採決】 挙手により、賛成多数で承認されました。 

 

★点 鐘 

 

■ 6月 7日(月) 長岡西ＲＣ親睦ゴルフコンペ 

   於：ヨネックスＣＣ    参加者：１５名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 6月 24日(木) 例会のメニュー〔ケータリング弁当〕 

・長いもとオクラの和え物 （小麦） 

・イシモチ木の芽焼 

桜海老入り厚焼き玉子 （卵・小麦・海老） 

冬瓜鶏挽きあん、茄子田楽 （小麦） 

・チンジャオロースー （卵・小麦） 

・枝豆炊込み御飯 （小麦） 

・桃のコンポート ジュレ掛け 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 7月 1日（木） 

12：00～ 理事会 

於；長岡ベルナールプティミュゼ 

12：30～ 年度初例会 お祝いの日 

於；長岡ベルナール チェルシー    

通常の会食に戻ります。 


